

Chile participará en el primer Mundial de Fútbol para trasplantados

El torneo considera a 11 países y se jugará entre el 8 al 14 de septiembre en Italia.

Hay una nueva selección chilena que pronto saldrá a la cancha a representar al país, y no se trata de la Roja profesional que el 5 y 10 de septiembre jugará por las Clasificatorias ante Argentina y Bolivia rumbo al Mundial 2026.

Se trata de la selección de trasplantados, que fue invitada a participar en el primer Mundial de Fútbol para trasplantados, que organiza

la Federación Mundial de Juegos para Trasplantados (WTGF, por sus siglas en inglés), y que se jugará entre el 8 y el 14 de septiembre en la ciudad italiana de Cervia.

Chile es el único latinoamericano y los participantes son el local Italia, Australia, Inglaterra, Francia, Irlanda, Irlanda del Norte, España, Gales, Rumania, Estados Unidos y los nacionales.

El torneo se juega en la modalidad de fútbol 7 y Chile tiene 11 jugadores convocados que ya llevan entrenando al menos desde junio para el desafío internacional.

“Todo ha sido muy llevadero, sin problemas, y, sobre todo, ha contribuido en mejorar nuestra salud mental, nuestro estado físico y anímico, ya que estamos más contentos”, aseguró uno de los se-

leccionados, el portero Ismael Vera, quien fue trasplantado de riñón en la Clínica Dávila, tal como los otros convocados Juan Pablo Flores, Francisco Ortíz, Fabián Salazar y Pablo Arancibia.

“Esto también es dar a conocer la campaña de donación de órganos, algo que nos ha cambiado la vida”, destacó el volante Pablo Arancibia.



La selección lleva varias semanas entrenando de cara al Mundial.